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Al Vice Segretario
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l'intenzione dell'amministrazione era
Jl'quella dii poter convocare una commissióne congiunta con la III per discutere dei punti a riguardo,
"i   1 'li1'  ''     '

1 iii      in  ì j         il
Vistò il numero legale la seduta^ene dichiarata valida.•

J'S '̂apre la Comm^ssione'alle'oie 17 26.  [.
ìli Presidente dellà|commissione faraia Roberto espone i punti all'O.d.g.

L'Assessore Ricfcobene iFabio prende parola, esponendo che l'intenzio
ióne

it |i(['   i '''IM' f i    ;   il i      P-
ll'Asspssore al rèndo Rrccobene ^albio PRESENTE.
^-Sin'dacopraiaJFrancescaASSENTE.  |;| '',^

'[•Xrejntetto Di ^ìpeenzo [Giuseppe PRESE^TE.
•li, cjonsiglieie ^re: ìa Fabio PRESENTE, [sostituisce il consigliere Auzzino Carmelo.

!j|,-Il consigliere Spè anza^ Giuseppó PRESEIjJTE, sostituisce il consigliere Arcuria Giuseppe.
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ASSENTEPRESENTIsnti
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Componenti

, jjll   P^  ApproHrazione Piani di Interventi) della Gestione Integrata dei Rifiuti
„ ,l|(     ^  Varie ed e^antaJli .

^ fi i,1

ano Provvisorio 2^18-Determinazione Tariffa anno 2018
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18 alle óre 17.00^si è riunita la IV A Commissione Consiliare pei

ari. 22 Statuto Comunalesensi dell

(Libero consorzio di Enna)
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fatture. I [dubhi sono che siano stati presi dal bilancip,;ii^.d,oggi'prendendd'iattoi.,del"jMai

iriràpzà é: prontà|àd iascriltare proposte se ce ne saranno da parte del gruppo "L'Àltra:Yoce". :• v

|:ÌÌ|;consigliere [Speranza' Giuseppe .dice di vedere il quadro abbastanza chiaro ma splamente^hoh.dati
l'qggettiyi ,criej-t a l'al^ro risalgono a giugno. Si continuano a dare soldi al;seryizio-sènza'vedere il
!.'ilLiii:'1- j'JnJ!; i"f.*j^.liL t :j._iJtì:_i-L ^:^^_*.::  j_i i_;i^.:_ -"a j:^'jU ^'-.++^ J^.1

iiàpprovato iti,intano e
i:j^^,:•......•:=.ii :,^i •   . kt

fàtto'pàgarealj. .    |]f   i ....  T

[;€[; e nel .mqmento injcuiìl'AIjQ non ha potuto più garantire il servizio si doveva ripartire. Dunque
[brini 760milaj€ e il [lavoro affidato alla Progitec si è chiuso il 2017.
ÌEj[ stato cóstrfuito, uh pcò-puntò, caricato nel piano e del quale si possono vedere i costi reali, che

iiori"^orip;;i!p7p0mila;[€, ma se la raccolta differenziata dovesse ben funzionare i costi potrebbero
abiiaSsarsiljjrùtto dipende dalla; diligenza del cittadino, infatti pur essendoci un aumento del 20% si

..potrà recupera^e coh|il tempo; e arrivare sino al 10-12%, a quel punto sarà un vantaggio per il;

.',òittadinq,-p[ér|P|ente 6 [peri la discarica. <
yetrq può1gi,à essere: ritirato [e]smaltito, dunque zero costi, mentre gli ingombranti hanno ancora uni
stóefedsefe smatiti.Se anche la carta e la plastica saranno trattati come il vetro e non andranno

lteriormente. L'architetto inoltre afferma che in contrada
lo smaltimento dei rifiuti ad un costo ancora più basso

zionare il 20% che al momento è obbligatorio aumentare,
'nbhlsi possono coprire i cps i, poterebbe notevolmente abbassarsi. Al momento l'unica

,,M.,_ r|efdafp Una-copèrtura finanziaria che sarà poi sicuramente ridotta.
[!<f Ir amministrativi dell'ATOinon possono essere licenziati, sono state aumentate delle ore e inserite

,néi piano/Infine sono;stati previsti nuovi mezzi in modo che il guasto sia meno probabile.
::||,cohsiglièréllDragà;[Concetta [chiede'se fosse possibile rivedere il piano per diminuire i cristi, e
iKàrchifeffq-DiiVincéhzo Giuseppe dichiara che la raccolta differenziata è obbligatoria da inserire nel
'" ino,1 cosi^omela p^lizi^ di [cimitero ; e caditoie.:  ',:.':;,

tìadisce :i^ie||Ìai tarìliìa TARI deve cojprire il costo dei servizi, e che adesso il contratto di noleggio (
è pufeipaga|p la riietà di pijima.    ''  >-,;

;|^d; un certo ^iunto |'|ATp non, ha avuto più mezzi per togliere i rifiuti, e dopo vari tentativi di
l'chiamatà nónjrispos.ta; per non far.sommergere il paese di rifiuti è stata emessa l'ordinanza J9.1 per
; 30 giorni.1 Ij; AT[O ccihtinùava a non dare risposta e l'ordinanza è stata prolungata per altri 3.Ù;giorni,
'e;|poi,60: |É|!A^D nonlfraizionaipiù dal 2015, dunque l'obiettivo di non far moltiplicarèrifiùti:nelle
[.[strade; intaptq'l era stato raggiunto. Dopo la manifestazione d'interesse dunque nQn^yjeiie.JÌpìù

''^^'' "Ul ""' l"J"!J all'AIj(j),! il servizio viene affidato ad una nuova azienda,1, lai Progitec^ché'ha1

costituito.l'Ecq-punto. Al momento i costi sono:qùelir.sqpra(CitàtÌ;ima'ia

ori lOn^^^i+o^^ r\v*r\^/-\cii-a ^^ r^ a -^>a poronnn r\ n •rvnT'fa /rial /mri^t^r' *^T ^;A l-^r^_"\/^"^/"^^•  - ."  '.•'
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riiipptót^l torn&e comodoi II loro
pagare alicomuhi somme irrisorie.

i'|j ^ i - • -1 iyienè"fatta una nuova manifesta^ione.
lilLlconsigliere iDragàllGoncetfa chiede allfarchitetto Di Vincenzo delucidazioni sul piano dal punto di
!jìyista,teònicf> iji| quanto lo; ritibnè insoddisfacente.
tjjl'iconsigliere Speranza Giuseppe dice,che si crea una grave debolezza, in quanto il quadro non è
!^bbastahzàjph^aro[ elSlie la tariffa aumentata del 2018 potrà portare ad un'efficienza.!

*' ìarchitetfo| E)iI Vincenzo1 Giuseppe spiega che l'ATO non possiede un bilancio, e questo ad alcuni
—,'..,.• !_-^-..i!iL—tilt -L.-.i!jj: n .__<. pro^[ema principale sono i loro amministrativi, che hanno

La manifestazione d'interesse è stata incentrata sui 760mila

d'interesse per un importo, ma essendo una cifra diversa,
liI I

tta lina manifestazione•  3.,. ^ie
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[irtìa ess'èhdpsiijchius^ l'iter de lai III dopo ben 3 commissioni, in questa IV ci occuperemo solamente^
i^ll^parte tégnicà riguardo l'argomento, che ci mostrerà l'architetto Di Vincenzo.
i['|| architettcj Di [Vincenzo '•  Giuseppe dice che il piano di intervento è già stato visto parecchie volte,   '!
[MerinsigliéreiSperaniza Giuseppe afferma che solo oggi viene a conoscenza del parere del revisore1
• ••obì1 ^coirti, j [tci^^l sohcl stati bià! chiesti dati, mai ricevuti, dopo tentativi di richieste all'ufficio i
iìRàgioùeriMper potere visualizzare le tariffe del 2018. Ribadisce che la commissione non vuole.

,li|i  .. •• •  .-liuliyi l .11-11    .1     1    ,;  I
;japnre.iin:ta.ycilo tecnico, j       •;,         [•.
ì:iÈóh;fre, sono ^tate le [richieste effettuateli': •
;'i;|i !,1.[ ;Màhifèstazio'ne d'interesse, nella quale nessuno nell'accordo firmato ha visto che s^ era

1 preàbhtato, uh progetto, di raccolta differenziata entro il 2017:.i
'  • II1'| l|l :|'l|      '     |W" ,'|  -|   \  '• 't • I.'"
"""""ite richieste e [dettagli fatture senza risposte, e alla Progitec somme senza1
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L'Assessore al rami
Riccobene Fabio

II Responsabili^ell'U.T.C.
Arch.Di Vincefzk Giuseppe

Draià Roberto

H Presidente della IVA ^Sommissioni "'

I
,ETTO APPROVATO E SOTTOSCRITTO

I

ppe

IL-omponenn

h\   i    f1
Arena FabioI I 1
Pecora Sai a

brasa Gonceìta!   e1"
Speranza Gnu

iette ai voti

nomico |
'alla votazione ne e ce il eguente esitd:

2voti OOMTRA!àk (Con igheri Draga Concetta, Speranza Giuseppe)
3voti FJ^fOKEyjÓLI (Cop iglieri Ajrena Fabio, Draià Roberto, Pecora Sara),

mancanza di ulteriori argomenti da trattare, la seduta è sciolta alle ore 18.16.

sull'aspetto Tecnico, dunque non riguardante l'aspetto;Intervento

cercherà tìi fame chiarezza anche ai componenti dell'opposizone di:

il Spiano d
'questa commissione

di cor o riguardante 1 dati e

malora 1 pQ^^a ve^ere un'piano alternativo che si porterà ai tecnici, entrambi i piani verranno'1;
portati in Con ìghojcomuna^^
ìjl Pre mente della ^V| commi | ione Draìà Roberto risponde dicendo che cercherà di approfondire il ',

dice il ccnsigliere Speranza, di essere di parere contrario sul piano;^dei conti,parere deli ^evisore



1 di 105/04/2018 18.03

Si prega di venire a firmare il verbale n.3 del 02/03/2018 della IV commissione che si trova in segreteria
II Presidente della IV Commissione Consiliare Draià Roberto

Da  "draia.r.vg" <draia.r.vg@comune.pec.it>

A   "arena.f.vg@comune.pec.it" <arena.f.vg@comune.pec.it>

Data giovedì 5 aprile 2018 - 18:01

sollecito firma verbale n.03 del 02/03/2018

https://webmail.pec.it/layout/origin/htrnl/printMsg.html?_v_=v4r...
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il Presidente della IV commissione consiliare Draià Roberto
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e.pec.it>, "giuseppesperanza@alice.pec.it"
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,g@comune.pec,
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'Si prega di venire
polerh protoòol^^i

'sicuri di un vostro interel^arpentó
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,  ^giuseppesperarjia@alice pec i
(Data giovedi!,8 marzo 2018 17Ì49
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sollecito firma verbali di commissione
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